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1. DESCRIPCIÓN DE LA ACTIVIDAD 

 

La rendición de cuentas del año 2023 por parte del Sr. Rector JOSÉ JOAQUIN 

VASQUEZ AVILA se llevó a cabo el día 29 de febrero del 2024, asistencia a la 

cuál acudieron docentes, padres de familia y dirigentes comunales. en dos 

espacios, uno inicial en la cancha de Corregimiento de Orú por el número de 

personas asistentes y posteriormente en el restaurante escolar. 
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INSTITUCION EDUCATIVA ORÚ BAJO 

Decreto 001262 del 30 de diciembre de 2014 

Autorizada por la Secretaría mediante Resolución N° 006666 de noviembre 10 del 
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Se especifica ¿Qué es la rendición de cuentas? Los objetivos y la normatividad 

que la contempla con el fin de darle transparencia a lo público. 

 

 

 



 
 

 

2. DIVULGACIÓN E INVITACIONES. 

 

La divulgación de la fecha, hora, sitio e informe en la rendición de cuentas 
se lleva a cabo inicialmente en forma interno con docentes y estudiantes 
en formación, horas de clase en las áreas de Ética y valores y Ciencias 
Sociales, cartelera institucional, asamblea por cursos y general de padres 
de familia, posteriormente con antelación de un mes del evento con 
imágenes en la página webcolegios, redes sociales y grupos de padres de 
familia en WhatsApp.  
 
El consejo escolar radicara preguntas al igual que se hace la pedagogía 
necesaria para que las personas interesadas también lo hagan. 
Se envía oficio a la SEDNS para que delegue uno de sus funcionarios al 
igual que a la administración municipal, presidentes de juntas y 
cooperativas del entorno. 
 
3. PUBLICACIÓN DEL INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS. 
 

El informe de rendición de cuentas es requisito de la SEDNS y de los entes de 

control que velan por los recursos públicos, el informe en referencia se publica en 

la plataforma enjambre por cada una de las IE del departamento en carpeta 

titulada Rendición de Cuentas. 

 

4. CONVOCATORIA. 

 

La invitación a la Audiencia de Rendición de cuentas se dada a conocer con 30 

días de anticipación a la comunidad educativa y en general mediante imágenes 

publicitadas en la cartelera institucional de las diferentes sedes, convocado los 

diferentes actores de la comunidad como docentes, padres de familia, presidentes 



de junta, funcionarios de la SEDNS y de la administración municipal. 

 

5. INSCRIPCIÓN Y RADICACIÓN DE LA PROPUESTA. 
 
Se dio inició con la publicación de la agenda durante la semana del 5 al 10 

de febrero, continuando con los mecanismos de participación. 

La apertura de inscripción y radicación de propuestas de intervención 

comunitaria a la audiencia pública se realizó del 9 al 12. Del 19 al 23 de 

febrero se realizó el análisis y respuesta a las propuestas radicadas. 

 

 

6. AGENDA DESARROLLADA EN LA AUDIENCIA. 

 

 

 

 

7. DESARROLLO DE LA AUDIENCIA. 



 

 



 

 
 

 



 
Se proyectaron el informe de ejecución, ingresos y egresos, por medio de las 
resoluciones de gratuidad y los contratos de SECOP II como se puede apreciar en 
el informe 2022, archivo 6. 
 

Divulgación: 

 

La actividad conto con un proceso de divulgación por medio de la cartelera 
informativa de la institución y en cada una de sus sedes, también en los diferentes 
grupos de WhatsApp de los cursos y en la página Webcolegios. 

 

Publicación del informe de rendición de cuentas. 

 

El documento con el informe de rendición de cuentas se publicó con anterioridad 
en las carteleras informativas de las sedes, en los grupos de WhatsApp de los 
padres de familia y en la página webcolegios. 

 
Convocatoria: 
 
La convocatoria para la audiencia de rendición de cuentas se dio inició el 26 de 
enero en la página web de la institución, luego se realizó una asamblea informativa 
y se elaboró un afiche de invitación, todo según lo estipulado con más de 30 días 
de anterioridad a la fecha de realizada la rendición de cuentas. 
 
Inscripción y radicación de propuestas. 
 

En la divulgación se invito a la comunidad en general para que se llevaran 
propuesta acerca de sitio y hora sugerida con el fin de tener una mayor asistencia. 

 
Agenda desarrollada en la audiencia 

 
 

 



 

Análisis de resultados de la evaluación del evento. 

 

La rendición de cuentas se llevó a cabo en armonía, los presentes expresaron su 
satisfacción por el modo en que se les informo, finalizo en el tiempo previsto. 

 
Preguntas y respuestas efectuadas en el evento. 
 
¿Qué está haciendo la IE por mejorar los resultados de las Pruebas Saber? 
 
Se estableció un plan de fortalecimiento académico, consistente en realizar seis 
simulacros antes de presentar las pruebas Saber 11. 
 

Las evaluaciones Bimestrales de los grados 10 y 11 se realizan durante un día, 
jornada mañana y tarde con el fin de realizar una especie de simulacro de las 
Pruebas Saber. 
 
Los docentes se autocapacitan en formulación de preguntas pruebas saber. 
 
¿Proyección de contratos para el 2024? 
Con el nuevo concejo directivo se elaborará el plan de compras vigencia 2023, 
todos pueden hacer llegar las necesidades y luego se le dará un orden de prioridad 
que se les comunicará. 
 
¿Está entre las gestiones del año 2024 fortalecer el deporte con compra de 
material deportivo para las diferentes sedes? 
Si, el deporte es y continuará siendo un baluarte de nuestra IE y este año se 
propende masificar la práctica del ajedrez, futbol de salón y voleibol adquiriendo los 
elementos necesarios. 
 
¿La Institución cumple 10 años este 2024 se piensa realizar algún evento 
especial? 
 

Sí, es un año en el cual nos debe enorgullecer la lucha dada por todos uds. Par 
que desde hace 10 años Orú Bajo se haya convertido en IE y en los logros 
conseguidos en tan poco tiempo, como ocupar el primer puesto durante los dos 
últimos años en las pruebas saber y esperamos la vinculación d todos uds. 
 
¿Las Unidades sanitarias están en condiciones pésimas que atenta contra la 
dignidad de los y las estudiantes? 
 

En las unidades sanitarias de la sede principal se han hecho mejoras, las cuales no 
han sido lo suficiente como para erradicar el daño, debido al tiempo de servicio que 
tienen, por tanto, se requiere reconstruirla n su totalidad y construir otras para las 
jóvenes, ese es el compromiso que si actuamos comunidad-institución 
articuladamente podremos sacar adelante. 
 
¿Existe la necesidad de nuevas aulas, se ha pensado en invertir recursos en 
crear nuevas? 

La IE requiere mínimo 3 aulas nuevas, uno de los impedimentos es la inexistencia 
de espacio y el otro es la falta de escrituras públicas, pero, se dispondrá del 



esfuerzo para gestionar y designar recurso para construir una  aula nueva en la 
Sed Principal. 
 

Conclusiones y compromisos. 

 

La rendición de cuentas tuvo buena asistencia, pero, se debe utilizar otros medios 
masivos de comunicación para que l respuesta de asistencia sea mayor. 
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